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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ВСТРЕЧА 
С ДЕПУТАТОМ

-

В Ангарском доме ветера
нов состоялась встреча с на
родным депутатом СССР 
В. П. Хмель.

Разные вопросы волнуют 
ветеранов. Например, о коо
перации — будет ли кто- 
нибудь их контролировать? 
Говорили ветераны и о дого
ворных ценах — лето прохо
дит, а они не видят овощей 
и фруктов. Но вот завезли из 
урса яблоки, открыли ящики, 
а там гниль. Обрезали, стали 
варить компот.

Конечно, собравшиеся в за
ле интересовались, как про
ходил Съезд, будет ли В. П.

\
Хмель участвовать в работе 
Верховного Совета и т. п.

Когда закончились вопро
сы, депутату был вручен на
каз — длинный список проб
лем, решение которых важно 
для организации нормальных 
условий жизни и обслужива
ния ветеранов.

В основном это просьба 
помочь в оснащении необхо
димым медицинским обору
дованием физиокабинета, мед- 
лаборатории, стоматологиче
ского кабинета. Необходимо 
также оборудование для кух
ни, прачечной, нужна и хоро
шая мебель.

Дав обещание сделать все, 
что в ее силах, В. П. Хмель 
подарила Дому ветеранов 
красочную книгу-альбом «От
чизны вечная краса», кото
рая будет храниться в библи
отеке.

(НАШ КОРР.)

Требуется 

активность
В период деятельности со

вета по работе с товарищес
кими судами, созданного при 
Центральном райисполкоме^ 
проведена проверка работы 
судов в коллективах АЗХР, 
ДОКа, в ЖЭКах-1, 2, 3 ПО 
АНОС, ЖЭКе-8 АУС, на пи
воваренном и мясоперераба
тывающем заводах, в цехе 
17-9 НПЗ, на заводе полиме
ров, в объединении «Китой- 
лес», на заводе телерадиоап
паратуры, во втузе, на хладо
комбинате, авторемонтном за
воде и на других предприя
тиях.

В ходе проверок выявлено, 
что не все предприятия и чле
ны товаоищеских судов при
дают серьезное значение 
этой работе. А на многих 
предприятиях администрация 
считает, что такие суды вооб
ще не нужны. Так, по объе
динению АНОС профипакги- 
ческая работа товарищескими 
судами подразделений треста 
практически не проводится, 
за исключенном управления 
механизации. Профсоюзные 
комитеты никакой помощи 
товарищеским судам не ока
зывают. Перед коллективами 
илены и председатели судов 
о проделанной работе не от
читываются.

А на заводе химреа<~ивов 
работа с -оваоишескими су
дами пущена на самоток. Нет 
даже председателей судов, 
полное отсутствие контакта с 
администрацией.

Наряду с этим есть и такие 
коялектиры где профкомы 
правильно понимают задачи и 
функции товарищеских судов, 
ок*~ы°ают им помощь и 
поддержку, организовывают 
учебу а отсюда и положи
тельный результат в работе.

На цементно-горном комби
нате действуют 5 товарищес
ких судов. Все они укомп- 
лектрваны численно, имеются 
планы работы, где о'-п*'*'рны 
текущие задачи. уделчетгя 
внимание выявлению «причин 
нарушения трудовой дисцип

лины, сохранности соцсобст- 
венности. Членами товарище
ских судов в течение года 
доводится до коллектива их 
решение, ежегодно они отчи
тываются о своей работе пе
ред коллективом. Проводимая 
профилактическая работа по
зволила снизить количество 
нарушений среди работников 
комбината. Контроль за рабо
той товарищеских судов осу
ществляет член профкома 
комбината.

Положительным примером 
в работе товарищеских судов 
являются предприятия ДОКа 
АУС, авторемонтный завод, 
автоколонна 1948, НПЗ — цех 
17-19, мясоперерабатывающий 
завод, молококомбинат, втуз и 
другие. При выявлении недо
статков меры по их устране
нию принимаются на этих 
предприятиях сразу же.

Результат проверки обсуж
дается на заседании совете, 
при необходимости пригла
шаются председатели и члены 
товарищеских судов, предсе
датель профкома. В работе 
совета уделяется внимание 
оказанию правовой помощи 
председателям и членам то
варищеских судов. С этой же 
целью для них организованы 
еженедельные консулотации, 
которые проводит председа
тель Центрального райнарсу- 
да Г. А. Ягодина.

В общественном унивэрси- 
тете правовых знаний дейст
вует факультет товарищеских 
судов, на котором обучают 
членов и председателей. Од
нако плохая посещаемость 
факультета, пассивность мно
гих председателей влияют от
рицательно на работу судов. 
Обращения за конкретной 
помощью бывают очень ред
кими. хотя это просто необ
ходимо, особенно в коллек
тивах с большой численно
стью работников.

Ежемесячно каждый »ретий 
понедельник в депутатской 
комнате Центрального райис
полкома в 18 часов проводят
ся заседания общественного 
совета. Приглашаем на засе
дания всех желающих обме
няться  опытом работы, выска
зать свои предложения л по
желания по улучшению рабо- 
-ы точаоище^ких судов.

3. ГЕРАЩЕНКО,
секретарь совета, народ
ный заседатель Централь

ного райиарсуда.

НА ЗЕЛЕНЫХ ПЛАНТАЦИЯХ
Шесть работников ремонтно-механического завода объе

динения «Ангарскнефтеоргсинтез» отправились в подшеф
ный Боханский район косить сено.

Формовщику И. П. Лапшину, слесарям В. П. Солоницину 
и С. К. Улазоау, электросварщику О. К. Худайбердыеву, ко
тельщику Р. М. Гильманову предстоит за месяц накосить на 
угодьях совхоза «Каменский» 250 тонн зеленой массы.

• * *
1950 килограммов из 2000 накосили зеленой массы работ

ники партийного комитета Ангарского управления строитель
ства. Наиболее продуктивно и умало управлялись с косой 
председатель партийной комиссии Юрий Петрович Козулин 
и секретарь парткома УПП Владимир Михайлович Ваулин. 
Оставшиеся 50 килограммов будут докошены в ближайшее 
время.

* * «

—Всего на 26 июля на майском сеноприемном пункте на
ходится около 117 тонн сухого сена и зеленой массы, — 
сказала диспетчер Наталья Петровна Сергиенко.

38110 кг травы привезли на пункт представители 
городских организаций: АТПр, АЦГК, АНОС, УЭС, ВПЧ-17 и 
другие. Продуктивно участвуют в сенокосной кампании ра
ботники Ж КУ объединения «Ангарскнефтеоргсинтез». Они 
уже сдали 87180 кг зеленой массы и 11840 кг сухо
го сена. Наиболее активны отдел быта ЖКУ,
ЖЭКи, стадион «Ангара», профилакторий «Родник».

Н. РУБИНОВ.

И ещё одна комиссия
На первом заседании комиссии по контролю за деятель, 

ностью кооперативов, созданной решением исполкома Цент
рального района, рассмотрены организационные вопросы

Как, еще одна комиссия?— 
воскликнет, возможно, чита
тель. Да, в районе есть уже 
комиссия по содействию ко
оперативной и индивидуаль
ной трудовой деятельности. 
Но на нее возложены в ос
новном организационные
функции. Новая комиссия во
зьмет на себя контроль и 
проверку Закона «О коопера
ции в СССР».

Обширны ее полномочия: и 
проверка ценообразования в 
кооперативах, и правильность 
налогообложения, и источни
ки сырья, и соблюдение 
требований охраны труда. По 
результатам проверок будет 
ставиться вопрос о целесо

образности того или иного 
кооператива.

Члены комиссии — работ
ники прокуратуры, УВД, гос- 
автоинспекции, банка, инс
пекторы народного контроля, 
представители СЭС и т. д. 
Возглавила работу зам. пред-* 
седателя исполкома Л. С. 
Парфенова.

Ну а будет ли толк от но
вой комиссии — покажет 
время. Кстати, не откладывая 
в долгий ящик, члены комис
сии уже в начале августа про
ведут несколько рейдов по 
кооперативам общественного 
питания.

(НАШ КОРР.)

ВАШИНГТОН. Представители 
85 городов уже заявили о 
намерении участвовать в од
ной из крупнейших манифес
таций против социальной по
литики американской админи
страции — марше протеста 
на столицу Соединенных 
Штатов. Его планируется про
вести в октябре нынешнего 
года.

I АДДИС-АБЕБА. Практиче
ское руководство деятельно
стью организации Африкан
ского единства в предстоя
щие четыре года будет осу
ществлять 47-летний предста
витель Танзании Салим Ах
мед Салим. Избранный гене*- 
ральным секретарем ОАЕ, 
принимая на себя огромную 
ответственность по руководи 
ству ОАЕ, я клянусь следо
вать принципам и целям Хар
тии организации, заявил он на 
торжественной церемонии 
приведения к присяге. Афри
ка сильна единством, кото
рое поможет ей решить 
сложнейшие экономические, 
политические и социальные 
проблемы, стоящие сегодня 
перед континентом*

за рубежом

ПАНАМА. Президент Пана
мы Мануэль Солис Пальма 
призвал оппозицию г. прове
дению переговоров по сфор
мированию правительства
страны на основе националь
ного единства с целью раз- 

I  решения политического кри
зиса. В заявлении, распрост
раненном от имени главы 
государства, подчеркивается 
необходимость проведения 
новых переговоров между 
правительством, представите, 
лями вооруженных сил и оп
позицией в самое ближай
шее время.

ТОКИО. Любая дорога по
кажется короче и веселее, 
если в салоне автомобиля 
звучит музыка. Японские во
дители смогут вскоре наслаж
даться стереофоническими 
радиотрансляциями на всех 
платных скоростных ма~истра- 
лях. образующих на террито
рии страны разветвленную 
сеть. Объявившая об этом 
общественная корлррация
скоростных дорог прист/пила 
к осуществлению проекта, 
предусматривающего обору
дование ретрансляторов а 207 
туннелях и на закрытых до
рожных участках, где прием 
радиопередач затруднен.

ЛИССАБОН. Серьезная об
становка сложилась в округе 
Авейру, на северо-западе 
Португалии. Пожаром охваче
ны сотни гектаров лесных 
угодий. Поднятые по тревоге 
специальные пожарные ко
манды совместно с авиапод. 
разделениями и местными 
добровольцами пока безус
пешно пытаются справиться с 
огнем. Местные власти, что
бы избежать жертв, были вы
нуждены эвакуировать из уг
рожаемых районов жителей 
ряда деревень.
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ф  РАЗМЫШЛЕНИЯ ПОСЛЕ ПЛЕНУМА ГК КПСС

ЕСЛИ ЕСТЬ ИЗЛИШЕК ЖИЛЬЯ
На состоявшемся недавно пленуме городского комитета 

партии шел глубокий серьезный разговор о путях реше- 
иия жилищной проблемы и строительстве объектов социа
льного и культурно-бытового назначения. В связи с э*им 
хочу высказать некоторые мысли по обсуждавшемуся воп
росу, так как выступить на пленуме мне не пришлось.

Х ОТЕЛОСЬ БЫ прежде все
го возразить секретарю ГК

КПСС С. Г. Левченко. В его до
кладе был высказан упрек мо
ему коллеге — секретарю парт̂ - 
кома ТЭЦ-10 в том, что партий
ный комитет устранился от кон
троля за ходом строительства 
жилого дома, которое станция 
ведет хозспособом. Мол, секре
тарь парткома ограничился лиШь 
участием в планерках у дирек
тора по этому вопросу. И толь
ко профсоюзный комитет да 
группы ' народного контроля рас
сматривали ход строительства 
на своих заседаниях.

Но ведь делали они это, как 
было сказало в докладе же, по 
поручению парткома. На алой 
взгляд, в этом и заключается 
организаторская работа партко
ма, разделение функций партий
ной и других организаций.

На пленуме возник спор: надо 
ли Ангарску расширяться терри
ториально за счет левобережья 
Китоя. Я согласен с Владимиром 
Александровичем Непомнящим, 
что это необходимо только в 
том случае, если город будет 
расти промышленно, с привле
чением дополнительных рабочих 
рук.

Но мы ведь говорим сегодня, 
что в городе не будут строиться 
новые промышленные предпри
ятия. Более того, закрываем или 
собираемся закрывать часть про
изводств в ПО «Ангарскнефте- 
оргсинтез». Так, наверное, не 
стоит планировать жилищное 
строительство на том берегу

Китоя, следует более эффектив
но застраивать имеющиеся тер
ритории. А вот добиваться отво
да тех земель для создания .там 
зоны отдыха, может быть, стро
ительства в будущем там про
филакториев, летних дач для 
детей — стоит.

К СОЖАЛЕНИЮ, на пленуме 
не получила развития 

мысль, высказанная секретарем 
комитета ВЛКСМ стройки Зин
ченко о том, что микрорайоны 
Юго - Западного района практи
чески лишены культурных и 
спортивных центров для орга
низации досута детей и моло
дежи. Мне не кажется рацио
нальным его предложение от
дать для этих целей строящийся 
Дом политического просвеще
ния. Во-первых, это не решит 
проблемы, так как он все-таки 
оторван от основных жилых мас
сивов. I одобное здание нужно 
строить где-то в центре микро
районов, скажем, в районе ки
нотеатра «Родина». Во-вторых, 
дом этот городской парторгани
зации действительно нужен.
Другое дело, что и в нем мож
но буде* потесниться и преду
смотреть какие-то формы рабо
ты с детьми.
N  ЕЩЕ одно предложение, с 

чем я хотел выступит* на 
том пленуме. В последнее вре
мя почему-то практически пере
стали говорить о рациональном 
использовании действующего
жилого фонда, его перераспре
делении как о резерве реше
ния жилищной проблемы. Объ

ясняется это неудачной, пред
принятой в начале 80-х попыт. 
кой ЖКУ нефтехимиков. Но де
ло в том, что методы, которыми 
пытались это сделать, не были 
приемлемы тогда и тем более, 
недопустимы сегодня.

Что я предлагаю? Есть люди, 
которые живут в одиночестве, 
вдвоем в даух-трехкомнатных 
квартирах. Когда-то получили 
эти квартиры на большую се
мью. Прошло время, дети вы
росли, разъехались, и остались 
пожилые люди одни. Ладно, ес
ли дети эдеоь, и Ангарске, они 
и ремонт помогут сделать, и в 
гости соберутся, вот и пригодит
ся большая квартира.

Но если дели далеко, то даже 
текущий ремонт превращается в 
проблему. Такие люди могут со
гласиться переехать в меньшую 
квартиру, но только в тихую, 
что их устроит. И при условии, 
что им кто-нибудь поможет в 
оформлении всех документов 
(согласитесь, что это требует 
немало хождений по инстанци
ям), а также непосредственно в 
переезде (для одиноких пожи
лых людей это тоже серьезная 
проблема).

И есть люди, годами стоящие 
в очереди на квартиру, не име
ющие собственного жилья или 
живущие в «коммуналках», го
товые взять на себя все эти хло
поты, вплоть до ремонта осво
бождающейся квартиры, лишь 
бы получить отдельную квар
тиру сейчас, а не к двухтысяч
ному году.

Что можно сделать? Выяснить, 
сколько же людей и где живут 
в квартирах больше, чем необ
ходимо, и сконцентрировать эту 
информацию в горисполкоме. С 
этой работой вполне могут спра
виться жилищные органы. Встре
титься и побеседовать с каждым 
из них, согласны ли они пере
ехать в меньшую квартиру и что 
они хотели бы получить. Эту ра

боту можно было бы поручить 
депутатам районных и городско
го Советов, их ведь у нас в 
городе 800 человек.

Полученную информацию со
брать в исполкоме, обобщить, 
проанализировать и на ее основе 
создать в городе резервный 
фонд од но-дв ух комнатных квар
тир. Это должны быть удобные 
квартиры в социально развитых 
(транспорт, магазины и т. п.) 
микрорайонах. Может быть, ос
вобождающиеся, может быть, 
новые—з домах, заполняющих 
«белыэх пя.на о застроенных 
микрорайонах, но отвечающие 
условиям, которые выдвинут те, 
кого мы убедим поменять жи
лье. А их квартиры выделять 
тем, кто возьмет на себя все 
упомянутые хлопоты, из числа 
очередников.

Я понимаю, что этот резерв 
жилья невелик. Может быть, я 
придаю ему большее значение, 
чем он того заслуживает. Но 
отмахиваться от него, по-моему, 
не стоит. Как и ждать, что го
товящееся новое жилищное за
конодательство за счет введения 
большой платы за излишки жил
площади само принудит людей 
искать меньшие квартиры. Когда 
человек будет лишен выбора, 
когда он будет вынужден со
глашаться на то, что дадут, лишь 
бы избавиться от лишней пло
щади, когда ему самому при
дется решать все организацион
ные хлопоты, он любви и бла
годарности к местной Советской 
власти не испытает. Авторитет? и 
популярности в народе ее ру
ководителям это не прибавит.

Я надеюсь, что на эту публи
кацию откликнутся и те, кто 
согласен с моими предложения
ми, и те, у кого есть возра
жения. А самое главное — те, 
кто может быть заинтересован в 
их реализации.

Н. БАРХАТОВ,
секретарь парткома ИТЭЦ-9.

о  ВРЕМЯ подписки

„СОВЕТСКИЙ 
ПАТРИОТ"

Газета «Советский патриот» 
— орган центрального коми
тета ДО СААФ . Она предназ
начена для массового читате
ля.

В ней освещается деятель
ность оборонного общества. 
В газете публикуются мате
риалы о славных традициях 
советского народа, ег э Воо
руженных Сил, о неизвест
ных страницах героической 
летописи Великой Отечествен
ной войны, военно-патриоти
ческой работе ветеранов вой
ны и труда, о жизни и бое- 
вой учебе советских воинов, 
подготовке молодежи к воин
ской службе.

Поднимаются также вопро
сы, связанные с дальнейш;1М 
развитием технических и во
енно-прикладных видов спор
та. Газета ведет клубы «Мо- 
тор», «Эфир», «Курсантский 
азимут», рубрики «Полевая 
почта Победы», «Память ог
ненных лет», освещает воен
но-спортивные игры «Орле
нок», «Зарница», всесоюзную 
вахту Памяти, работу следо
пытов.

За последнее время ре
дакцией принимаются меры 
к перестройке газеты, на
полнению ее новым содер
жанием. Чаще стали публико
ваться статьи на междуна
родные, исторические темы,
повести, рассказы, очерки,
стихи.

Подписка на газету прини
мается без ограничений.
Подписная цена на год 4 руб. 
08 коп.

Выписывайте и читайте га
зету «Советский патриот».

ГК ДОСААФ.

В  ОТ такое письмо при- 
^  слал в наш город уча

стник войны из Казахстана
А. В. Мусаелян:

«В «Литературной газете» 
от 28 июня с. г. на 11-й 
странице опубликована ста
тейка жителя вашего города 
И. Грубера, именующего се
бя ветераном НКВД и членом 
«союза спасения социализ
ма» (от кого и от чего?).

Обязательно прочтите, и 
вам придется покачать голо
сой. И. Грубер с первых же 
строк заявляет, что пере
стройка, гласность и демо
кратия есть не что иное, иак 
стихийное бедствие, схватив
шее страну. И р»>иэчгр?ет ка 
рать- Выхолит.. что социа
лизм нужно спасать от пере
стройки.

И потому, если в вашем 
городе объявилась новояв
ленная Нина Андреева и та
кой антиперестроечный нина- 
андреевский союз (так уж 
получается), который скоро 
будет иметь даже свою пе
чать, то вам, очевидно, сле
дует поинтересоваться этим 
союзом и провести с члена
ми его политпросветработу, 
чтобы этот союз не опозорил 
ваш город».

Для тех, кто не читал пу
бликацию в центральной га
зете, ькратце о ее содержа
нии. Главная мысль автора — 
в результате «стихийного 
бедствия, охватившего страну, 
то есть так называемой пе
рестройки. гласности и демо
кратизации.^ всюду падение 
дисциплины, развал, раз
брод. Союз разваливается — 
вот до чего довело нас «ли
беральное сюсюканье».

По мнению И. Грубера,
•того могло бы не случиться, 
если бы не гласность, кото
рая «узаконила... митинги, не
санкционированные сборища 
И прочие безобразия».

И теперь, считает автор пи
сьма, «вместо того, чтобы во
время Арестовать и отправить 
в прохладные места несколь
ко десятков экстремистов..., 
придется переселять куда-ни

© ПО ПОВОДУ ОДНОЙ ПУБЛИКАЦИИ

С О Ю З ,  К О Т О Р О Г О  Н Е Т ?
будь в Казахстан или Сибирь 
несколько десятиов тысяч 
«горячих парней», без этого 
не успокоить-..».

Возмущаясь тем, что к нам 
«из-за кордона идут разврат 
и разложение», тем, что су
ществует угроза расползания 
в стране СПИДа, И. Грубер 
предлагает такое средство: 
«необходимо все эти так на
зываемые «группы риска» не
медленно изолировать от об
щества в спецлагерях. Колю
чая проволока и сибирский 
мороз — лучшее для них 
лекарство».

I / А К  И В ПЕРВЫЙ раз, 
когда я прочла это пи

сьмо в «Литературке», у меня 
побежал мороз по коже от 
этих слов. Нет, ни мне, ко
нечно, ни даже моим близ
ким родственникам не дове
лось сидеть в таких лагерях, 
но и увиденных докумен
тальных фильмов достаточно, 
чтобы проникнуться состра
данием к тем, на чью долю 
это все досталось.

Не могу ж забыть судьбу 
старой коммунистки, о кото
рой мне довелось однажды 
написать, — это Александра 
Домиановна Балабина.

Совсем девчонкой участво
вала она в маевках. Потом 
революция, черные дни окку
пации, работа в подполье. В
1919 году' Шуру как испы-

секретарем горкома партии, 
Александра Домиановна воз
главляла радиокомитет.

«Все было хорошо, — это 
строчки из очерка, — ничто 
не предвещало беды. При
ближался 1937-й год».

Что случилось потом, да
лее — ни слова, все оста
лось «за кадром». Был 1973 
год, время «оттепели» кон
чилось, и о репрессиях сове
товали не писать. По этой же 
причине я отказалась от
дневников, которые Алек
сандра Домиановна предлага
ла мне, — вела их в страш
ные годы (до сих пор не 
могу себе простить этого).

А что же случилось по
том? Да то, что и со многи
ми другими: однажды муж
не вернулся с работы домой. 
Конечно, жена стала его ра
зыскивать. Оттуда, куда при
шла справиться, она уже не 
вышла: отправили по этапу.
Дома с больной матерью ос
тавался грудной ребенок. Как 
ни умоляла, чуть в ногах ни 
валялась — не помогли сле
зы: не позволили ни про
ститься, ни сообщить о себе.

И вот об этом времени, 
когда невозможно было до
казать свою невиновность, 
когда всех — под одну гре
бенку, тоскует автор письма?! 
Не удивительно, что получил

тайного и проверенного то
варища принимают без про
хождения кандидатского ста
жа сразу в члены РКП(б). И 
вот уже более полувека была- 
она в партии. Ей первой в 
объединении «Ангарскнефте- 
оргоинтез» вручали при об
мене партийный документ.

Вместе с мужем, тоже пар
тийцем, А. Д. Балабина ра
ботала там, куда их посылала 
партия: Гомель, фронт. Тай
шет, Чита... В Чите муж был

он гневную отповедь читате
лей.

Да, «нам сейчас нужна, как 
воздух, в первую очередь 
вькгочайшая дисциплина». — в 
этом автор письма прав. Ну
жна жесткость по отношению 
к разгильдяям, хапугам, про
чей накипи на волнах пере
стройки.

Недавно зашел к нам в 
редакцию рабкор и рассказал 
такой случай: «Еду я в трам
вае, слышу — двое разгова
ривают. Один похваляется:

«Нагнал я, как на смене сто
ял, самогончику, выпил, ну, и, 
конечно, заснул. Очнулся, а 
из режима-то вышел. Раз — 
и газанул в атмосферу. Ни
чего: ночь, все спят, — и хо
хотнул довольно».

Вот тут, я думаю, уже не 
разгильдяйство, а преступ
ление. Заведомо зная о по
следствиях, человек травит 
себе подобных. Детей травит!

И пока соз;;2ж:е людское, 
к коему так настойчиво об
ращается сегодня партия, не 
развернется лицом к здра
вому смыслу, пока люди не 
осознают, что только от них 
зависит, как станем мы жить 
дальше, до тех пор не буи 
дет у нас порядка, а значит, 
не перестанут тосковать о 
«сталинских лагерях» бывшие 
работники НКВД, подобные 
И. Груберу.
М  ВСЕ ЖЕ ЕГО письмо, 
Г |  хотя и предлагаются в 
нем неприемлемые для мно
гих из нас методы борьбы 
с беспорядками, пронизано, 
как мне показалось, болью за 
судьбу страны. И поэтому 
было бы просто необходимо 
войти в контакт с этим самым 
«союзом спасения социали
зма», членом которого автор 
ггисьма назвался.

— Такой союз у нас офи
циально не зарегистрирован, 
— ответил мне секретарь 
горкома партии Е. А. Соло- 
вьянов, к которому я обра
тилась с вопросами. — Не 
оказалось в Ангарске и ав
тора пиоьма—так нам сооб
щили в паспортном столе.

— Выходит, вы его ©взы
скивали? А цель какова? Мо
жет, меры соответствующие 
принять?

— Дело в том, что еще на 
XIX партконференции прозву
чала мысль: необходимо 
стремиться к диалогу со

всеми общественными фор
мированиями, максимально 
находить с ними общий язык, 
стать для них консолидирую
щей силой.

У Грубера позиция такова, 
что расходится во многом с 
общественным мнением. Нам 
хотелось войти с ним в кон
такт, попытаться понять по
зицию его лично и других 
членов союза, если он все же 
существует.

Иногда бывает, что выяв
ляются такие объединения 
или в дискуссиях, или при 
других обстоятельствах.

— А какие объединения в 
городе зарегистрированы?

— Таковых, собственно, нет. 
Есть так называемые самоде
ятельные. К ним относятся, я 
частности, все так или иначе 
связанные с организацией 
свободного времени, их в 
городе более 120.

Существуют не афиширую
щие себя объединения типа 
молодежного — «хамей» и 
прочие. Возможно, среди них 
и этот «союз спасения социа
лизма». Но он себя пока ни
как не проявил, кроме упо
минания в «Литературной ia . 
зете». Но если у членов это
го со^за есть желание, пусть 
откликнутся: мы готовы к ди
алогу.

I /  АЖДОГО из нас заботит
1 судьба страны. Но если 

одни не жалеют сил для ее 
оздоровления, внося практи
ческий вклад, другие смотрят 
на происходящие процессы 
словно гости в собственном 
доме — со стороны, давая 
лишь советы: надо сделать
так-то или этак. Но станем 
ли мы лучше жить, если все 
начнем только советовать? 
Ведь никто лучше нас самих 
не наведет в нашем доме 
порядок.

Г. ГОЛЬТЯПИНА.
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NN 3M0NHNTCI ЭТО ЛЕТО
Самыми веселыми и инте

ресными были дни в нашем 
школьном трудовом лагере,
считают ребята 38-й школы.

Пусть рядом нет речки и 
по утрам не будит их гром
кий горн, они уверены, что 
хорошо провести лето мож
но и здесь, в городе, в сво
ей родной школе, ведь не
даром многие из них ос
тались на второй сезон.

Каждый день чем-нибудь 
обязательно запоминается. 
Сегодня, например, два от
ряда — «Коробочка» и «Ра
дуга» участвовали в «Весе
лых стартах». Всем хотелось 
быть самым сильным, лов
ким и смелым. Шуточные 
соревнования, которые при
думали воспитатели О. Воро
шилова и О. Брюханова, пио
нервожатая Т. Петрукова, по
нравились всем: очень уж 
непривычными и непохожими 
на обычную спортивную эста
фету были они. Ну как не 
рассмеяться, глядя на маль
чишек, которые носят воду 
из одного стакана в другой? 
Или играют в воздушные 
шарики?

А вчера между ребятами 
был конкурс поделок из 
природного материала. При
шло время показать, кто на 
что горазд. Кто вдруг очу
тился в дремучем лесу и по
встречался с лешим, старич- 
ком-лесовичком и другими 
лесными жителями. А кто и 
в подводном царстве-госу
дарстве погостил у обитате
лей рек и озер — русалок. 
Все, что было под рукой, ис
пользовали они в своей ра
боте: и шишки, и листья, и 
сучья деревьев, и мох. Выс
тавка получилась весепая и 
нарядная.

Однажды ребята попали на
«Сказочную викторину». По 
рисункам они узнавали геро
ев русских народных сказок, 
по потерянным вещам иска
ли хозяина, называли вол

шебные виды транспорта,
вспоминали 
рых вещи

сказки, в кото-
разговаривают. 

Викторина еще раз доказала, 
что сказки мальчишки и дев
чонки очень любят, знают их 
хорошо.

А иногда даже сами пре
вращаются в волшебников. В 
конкурсе иа асфальте на те
му «Наше пионерское лето» 
в тот день все стали худож
никами. И вот прямо во дво
ре школы на асфальте за
светило яркими лучами солн
це. зашумел листвою лес, 
тоненьким хрустальным зво
ном запел ручеек. Победите
лей определить было трудно, 
и все же сладкие призы-шо- 
коладки получили Паша Пу
гач за рисунок «Ночь», Женя 
Медяедев. Сережа Марк за 
рисунок «Утренняя линейка».

Лето в самом разгаре. 
Вскоре у ребят походы и 
день именинника, конкурс за
гадок и КВН, операция «Ко
роль Мусор» и прогупки в 
лесу. Но самое главное, что 
э^о лето, наверное, запом
нится ребятам надолго.

Е. ВЕНДЕРОВА.

Учительница 
первая моя

Для меня эталоном настояще
го человека была и останется 
навсегда моя любимая учитель
ница Горбунова Софья Алексан
дровна. Милая, обаятельная, ум
ная, сердечная — эти и много 
других чудесных слое можно 
сказать в ее адрес.

Безмерное уважение своих 
учеников — вот главный итог ее 
педагогической деятельности. 
Эмоциональность, но не груи 
бость; требовательность, но не 
погоня за баллами и оценками; 
терпимость и уважение к уче
никам, но не всепрощение; ра
бота над собой, но не самовос
хваление — вот главные черты 
личности моей учительницы.

Человек тяжелой судьбы, она 
всегда была добра и терпелива 
к своим «детям». Многие ее 
выпускники связали свою жизнь 
с музыкой: Моисеева В., Цаплен- 
кова Л., Мамиконян М., Пикули- 
на О., Сосновская О., Семенова 
Т. и многие другие.

А что может быть для учите
ля важнее, чем продолжение 
себя в своих учениках?

в. локотко,
преподаватель ДМШ № 1, 

выпускница факультета жур
налистики университета марк

сизма .  ленинизма.

С ОГНЁМ НЕ Ш У Т Я Т
СЛУЖБА 01

За шесть месяцев 1989 го
да в Ангарске произошло 306 
пожаров с общим материаль
ным ущербом 45784 рубля. 
Наибольшее количество по
жаров случилось в жилом 
секторе города — 152. На 
садоводческих участках — 20, 
в гаражных кооперативах — 
12. При этом погибли 3 че
ловека, получили ожоги — 4.

Наиболее распространен
ные причины возникновения 
пожара: неосторожное обра
щение с огнем — 138 случа
ев; нарушение правил эксплу

атации газовых плит — 36,
неосторожность при курении 
— 27, неисправность электро
оборудования — 20, датская 
шалость — 15 случаев.

Участились пожары из-за 
детской шалости с огнем. 12 
июля произошел пожар в 
подвальном помещении по 
адресу: 49-й квартал, дом 11. 
Огнем повреждены две хо
зяйственные кладовые. Ви
новник Ковшенин Рома, 1982 
года рождения. Мать его, 
Ковшенина К. А ., работаю
щая в трампарке, на момент

пожара находилась дома в 
нетрезвом состоянии. 16 ию
ля на территории стадиона 
СК «Ангара», возле гаражей, 
Козулин Женя— 10 лет, Давы
дов Андрей — 8 лет, Лымарь 
Андрей — 12 лет нашли вед
ро с бензином. Козулин Ж е
ня разлил бензин на асфальт 
и подж-гг его, при попытке 
отбежать в сторону он по
скользнулся и упал в горя
щий бензин, получил ожоги 
1—2 степени (50 процентов 
тела).

Как показывает анализ, ко
личество пожаров растет. Ха
латное обращение с огнем и 
пренебрежение правилами 
пожарной безопасности при
водят к беде и больший ма
териальным ущербам.

Не нужно думать, что это 
случится только с другими, а 
вы застрахованы от по
жара в вашем доме. Поэтому 
необходимо принять всевоз- 
можнью меры, чтобы обна
ружить и устранить в самом 
начале угрозу бедствия.

Если пожар случился, то 
не забывайте, что nepebw 
враг не огонь, а дым, кото  ̂
рый слепит и душит. Необхо
димо сохранять хладнокро
вие, вызвать или послать ко
го-нибудь за пожарной ох
раной. А до появления по
жарных активно бороться с 
огнем, пытаясь тушить то, что 
горит.

А. ОГЛОБЛИН, 
инженер отдела пожаркой 
охраны УВД г. Ангарска.

СЕРДИТЫЕ ПИСЬМА

Весь прошлый год и с вес
ны этого года каждые суббо
ту и воскресенье собираюсь 
в гневе написать о тран
спортном обслуживании насе
ления и садоводов-любителей, 
в особенности о маршруте 
№ 113. Доколе будет про
должаться это издевательство 
над людьми которые по оп
ределенным причинам (воз
раст, болезнь и пр.) не могут 
после работы в огороде 
пройтись 5—8 юилометров 
пешком?

На маршруте постоянно 
один автобус, и вечером на 
остановке «Прогресс» сесть 
невозможно. Водитель с со
жалением разводит руками, а 
народ, усталый до предела и 
с надеждой ожидавший этот 
автобус, направляется пеш
ком, проклиная руководите
лей и автобазы; и города.

Действительно, почему мы 
в условиях перестройки тер
пим подобных безответствен
ных руководителей?

Почему из-за их бездеяте
льности я должен сомневать
ся, взять ли с собой в ого
род или в сад „своих внучат, 
чтобы не подвергать их опас
ности быть раздавленными, 
а вечером не тащить х на
плечах до дома?

Эту горечь я высказываю 
не только как садовод-пешеL i

ход, а как ангарчанин, кото
рый ежедневно пользуется, с 
поэволения сказать, «услуга
ми» городского транспорта. 
Который ежедневно в 6.30 
стоит у «Союзпечати» в ожи
дании 10-го маршрута. Диву 
даешься графику: один за од
ним проходят полупустые 
«семерки» с интервалами 2— 
3 минуты, а когда появляется 
«десятка», то с трудом втис
нешься в нее, а приехав на 
РМЗ, увидишь: там стоят два- 
три автобуса. Откуда они по
явились?

Предлагаю:
1. За отсутствие желания 

или способности организовать 
надлежащее транспортное об
служивание населения руко
водителя автопредприятия 
№ 1948 переизбрать или 
снять с работы с соответству
ющей формулировкой.

2. Работу водительского 
состава поставить в полную 
зависимость (имеется в виду 
зарплата) от настроения пас
сажиров (не удивляйтесь!).

3. Запретить руководству 
автопредприятия выделять ав
тобусы по заявкам в ущерб 
маршрутам.

4. Вменить в обязанность 
всем водителям, едущим в 
сторону Усолья, Черемхово, 
Жилкино, Биликтуя, останавли
ваться на остановках «Сады», 
«Прогресс-100».

5. В будние дни автобусу 
ехать без всякого отстоя (за 
исключением на обед), тем 
самым увеличится количество 
рейсов. В качестве компенса
ций увеличить плату за про
езд с 10 до 15 копеек.

Уверяю, все это будет спо
собствовать решению Продо
вольственной программы.

Р. ГРИГОРЯН, 
член КПСС с 1968 года.

Одни
мечты

Пишу не от нечего делать. 
Хочется, чтобы дело сдвину
лось с мертвой точки.

Решил я в этом году по
ехать к родственникам. Годы 
идут к старости, хочется по
бывать на родине.

Пока что одни мечты. Ку
пить билет можно только в 
сказке. А наяву такая картина.

В Аэрофлоте толпу не про
бить пушкой. Ночуют, пишут 
списки, дважды в сутки уст
раивают перекличку. А если 
подумать, то каждый ли мо
жет присутствовать при пере
кличке?

Решил воспользоваться ус
лугами предварительной кас
сы железной дороги. Звоню 
по телефону долго и упорно. 
Прошу 2 купейных билета на 
10 июля. Отвечают, что по 
телефону принимают заявки 
только на плацкарт, а купей
ные принимают непосредст
венно на вокзале. Почему? 
Кто дал такое указание и где 
оно опубликовано? Как ни 
старался я, выяснить это не

удалось.
Еду на вокзал. Отстоял 4 

часа и получил ответ: «Биле
тов на 10-е число нет». На 
следующий день еду первым 
трамваем. Увы — тоже ночу
ют люди, тоже списки.

А не проще ли в конце дня 
вывесить у кассы списки о 
наличии мест в поездах, ко
торые формируются в Иркут
ске? Тогда не 100, а. может, 
г jro  20— 30 человек стояли 
бы у кассы.

Для чего мы усиленно го
товимся к летнему сезону? 
Где руководители, которые 
должны решить эти вопросы?

В. 1РШОВ.

л

Доводим до вашего сведе
ния, что 26 июня 1989 года 
в 12 часов дня в магазине 
№ 8, расположенном в Це
ментном поселке, продавапи 
молоко в литровых бутылках 
по цене 0-68. Мы тоже выби
ли чеки и встали в очередь.

О Б М А Н

Но в это время подошла 
женщина с бутылкой молока 
к прилавку и сказала: «Поче
му вы продаете молоко по 
0-68, когда на бутылке стоит 
цена 0-28?» Продавец ничего 
не сказала, вернула этой жен
щине сдачу...

Мы попросили заведующую 
Черега Марию Федоровну с 
фактурой. Заведующая не вы
шла, фактуру показать отка
зались. Нам тоже вернули 
сдачу, но ценник не сняли.

Смольннцкая, Панова, 
Носкова, Лысенко и Др., 

жители Цементного посел
ка.

Н А Ш И  С Л Ё З Ы

Моя квартира на 1-м эт»же. Как хорошо, что отвели неболь
шие участки и сделали выход с балкона. Посадил я зелень 
и кое-что из овощей, все хорошо растет, вернее, росло. 
По ночам подростки все рвут, топчут, уничтожают до по
следнего корешке, что было так любовно высажено и ста
рательно ухожено. До часу ночи хулиганят под окнами.

Я в войну знал, что надо было делать, а теперь затруд
няюсь, как поступить, как защитить себя. Не знаю, как уте
шить свою супругу: она каждый день оплакивает очеред
ную пакость хулиганов. А что им наши слезы?

В. ШАРКЕВИЧ, 
ветеран Отечественной войны.

КОМУ  У Д О Б Е Н  ХОЗРАСЧЕТ?
9 июня в мебельном мегезмне в квартале «Б» пришлось 

покупать ковровую дорожку по 12 рублей за метр. Был 
остаток 6 м 60 см, а мне нужно было 5 м. Отрезать 1 м 60 см 
отказались.

Зав. магазином тов. Бутакова ответила: «Отрезать не бу
дем, берите всю, мы на хозрасчете. Если 1 м 60 см никто 
не возьмет, куда мы ее денем? Берите все, подумаешь. 20 
рублей лишних заплатите!»

Не для всех же 20 рублей — не деньги. Интересно, по
чему покупатели в хозрасчетных магазинах должны поку
пать столько товара, сколько пожелают работники магази
на? Н. ВОЛКОВА,

212-Я квартет
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СЛУЖБА СЕМЬИ
№ 375-м. Мужчина (38-173-73), по характеру до6рож( ла- 

тельный, любит загородные прогулки, желает познакомиться 
с женщиной 30—35 лет (желательно без детей). Жилишно 
и материально обеспечен, рабочей профессии.

Писать: Ангарск-41, а-я 4586, абн. №...
* * *

Клуб «Надежда» приглашает в августе на мероприятия:
5 августа — 19.00. Ве*вр отдыха (кому за 40); 12 августа

  19.00. Вечер отдыха (от 25 до 40); 27 августа выезд на
природу. Тел : 9-15-81.

С л у ж б а  т р у д о у с т р о й с т в а
на мя соз а в ОД — грузчика, ветврача,

Вниманию руководителей 
кооперативов, организаций и 

предприятий!
Кооператив «Банк информа

ции» организует информацион
ную службу и создает банк дан
ных о выполняемых работах и 
услугах кооперативами, организа
ция-ми и предприятиями. Коопе
ратив ждет от вас подробную 
информацию. Поступившие дан
ные будут занесены в память 
ЭВМ. Найти делового партнера, 
продать или что-либо купить по
может «Банк информации».

Желающие поработать на (
заготовке облепихи могут об
ращаться к заготовителю 
Тункинского КЗПХ по адресу: 
17-й мр-н, дом 22, кв. 46, до 
4 августа с 21.00 до 22.00.

(1720).

СПТУ-35 объявляет дополни-

ЦЕНТР ПО ТРУДОУСТРОЙСТВУ 
НАСЕЛЕНИЯ ПРИГЛАШАЕТ ДЛЯ РАБОТЫ

В учебном комбинате ПО АНОС произаодчт- 
ся набор на курсы аппаратчиков, слесарей-ре- 
монтникое, электромонтеров, слесарей КИПиА. 
Срок обучеж+я 2—4 мес. Выплачивается стипен
дия 100 руб. Принимаются только мужчины, до
стигшие 18-летнего возраста. Одинокие обеспе
чиваются общежитием. После окончания курсов 
предоставляется работа в объединении.

Телефон для справок: 6-22-86.
На Ангарскую базу «Иркутскрыба» — рабочую 

склада с совмещением обязанностей лифтера, 
уборщицу (работа в день — 158 руб.); бухгал
тера на период декретного отпуска;

в Ангарское проектночконструкторокое отде
ление треста Сибмонтажав-ромат^ка — инжене
ров-строителей с опытом проектной работы, ин
женеров-конструкторов (механики);

на РМЗ Юго-Западного района — инженеров- 
электронщиков, инженеров-прибористов, плот
ников, кровельщиков, каменщиков, обли цов щи- 
ков-мозаичник ов, монтажников технологическо
го оборудования;

   -----------------------

бакте
риолога;

в Ж КУ АУС-16 (для санатория-профилакто
рия) — машиниста насосных установок, операто
ра хлораторной установки, слесаря-сантехника, 
лаборанта хим. водоочистки, слесаря-ремонтни
ка;

на фабрику ремонта и пошива одежды — 
портных, закройщиков, кладовщиков, приемщи- 
кое заказов, реализатора моделей одежды, сле
сарей -наладч.иков швейного оборудования, элек
триков, художников-модельеров, слесареи-сантех- 
ников, столяров, водителя, слесаря по вентиля
ции, уборщиц, маляров, художника-оформите- 
ля (возможно совместительство). Во вновь от
крываемое ателье высшего разряда приглаша
ются портные п-о пошиву легкого платья, верх
ней одежды, головных уборов, закройщики, сле
сари-наладчики швейного оборудования, элек
трики, маляры, гириемщики заказов, уборщи
цы, кладовщики, художними-модельеры.

Приглашаем посетить Центр с 9 до 18 час. 
без перерыва на обед ежедневно, кроме суб
боты и воскресенья.

сентября начнет работу инфор- теЛь.ныи Учащихся на ба-
«ационная служба для населе- 36 8 кл« “ ов 8 ГРУ""У ‘ " е . моцииппаи w 7 циальности «исполнитель худо-
H i t  Я

Телефон для справок: 6-66-77. £о~ твенно - °<Р°Р«нтельск«х Р*-
Информацию присылать: Ан
гарск-21, а-я 5614. (0198) С заявлениями обращаться в
------------------ ------------------------приемную комиссию училища.

ПЛО «Китойлес» реализует по Адрес училища: 665832, г. Ан- 
средам, четвергам, пятницам с гарсК| 7_й мр_н> СПТУ-35, тел.: 
8 часов утра до 16 часов следу- з_07-48, 3-08-96. 
ющие лесоматериалы: рейка тар
ная по цене за 1 кубометр —

Школа № 32: техничек
(возможна работа на две 
ставки), вахтера, секретаря, 
учителя русского языка и ли
тературы, учителя физики, 
учителя математики, учителя 
географии.

♦ * #
ПРП «Иркутскэнергорвмонт»:

инженера-конструктора (теп
лоэнергетика), сварщиков со 
сдельно-премиальной оплатой 
труда, машиниста крана, ма
шиниста по стирке и ремонту 
спецодежды, уборщиков про
изводственных и служебно
бытовых помещений.

Участок механизации и автотранспорта МСУ-42 треста
Сибхиммонтаж, работающий на арендном подряде с рас
пределением ежемесячного приработка с учетом КТУ, 
приглашает на постоянную работу машиниста и пом. маши
ниста пневмоколесного или гусеничного крана (зарплата 270 
— 300 руб.); машиниста-трубоукладчика (зарплата 270 — 
300 руб.); автокрановщиков (зарплата 240 — 270 руб.); во
дителей автомобиля с категориями В, С, Д, Е (зарплата 250 — 
300 руб.); медника (зарплата 250 — 260 руб.); аккумулятор
щика (зарплата 280 — 300 руб.); электросварщика 4— 5 раз
ряда (зарплата 280 — 300 руб.); автослесарей 3—5 разряда 
(зарплата 240 — 280 руб.); механика по автомобилям (зар
плата 216 руб.).

Выплачивается вознаграждение по результатам работы за 
год и за выслугу лет.

Доставка на работу и с работы автотранспортом пред
приятия. Одиноким предоставляется общежитие. Семей
ные обеспечиваются жильем в порядке очередности.

ПО ВСЕМ ВОПРОСАМ ОБРАЩАТЬСЯ В БЮРО ПО ТРУДОУСТРОЙСТВУ

26 руб. 40 коп.; штакетник стро
ганый — 51 руб. 00 коп. штакет
ник нестроганный — 45 руб. 00 
коп., в неограниченном количе
стве—грядка, столбики по цене за 
штуку по прейскуранту № 100,
балясины 2 руб. 50 коп. за 
штуку, черенки для лопат по 
цене 0-26 коп. за штуку.

Справки по тел.: 2-36-55, отдел 
сбыта.

Городской отдел здравоохра
нения сообщает, что с 12 по 14 
сентября 1989 г. в городском 
травмпункте по ул. Октябрьской 
бригада ортопедов-протезистов 
Иркутского производственного 
протезно-ортопедического объе
динения будет вести прием по 
оформлению заказов на проте
зы и ортобувь.

Часы работы с 9.00 до 17.00, 
обед с 13 до 14 часов.

«МИР* — Хроника объявленной 
смерти. 10, 12, 14 (удл.), 16-20, 18-10, 
20, 21-60.

«РОДИНА* - -  Болезнь любви. 11, 
14. 17. Ожог. 20, 22-30 (киновечер).

«ЮНОСТЬ* — зал «Луч» — Муж
чина и женщина. 1C, 12, 14, 16, 18, 
20, 21-50.

Зал

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ
Члены общественной приемной редакции газеты «Знамя 

коммунизма» в августе 1989 г. будут вести прием посетите
лей с 14 до 18 часов в следующие дни:

Лагерев Василий Дмитриевич 2
Чупров Александр Павлович 4
Извольская Нелли Николаевна 7
Семенова Лидия Сергеевна 8
Герчиков Борис Давыдович 9
Муратова Юлия Федоровна 10
Махлай Владимир Григорьевич 11
Обыденова Ирина Константиновна 14
Шиш марев Валерий Максимович 16
Пузырева Людмила Ивановна 17
Баренкоз Виктор Васильевич 18
Корсакова Александра Григорьевна 21
Трущагина Луиза Павловна 22
Герасимович Вячеслав Александрович 23
Морозова Галина Григорьевна 24
Глотова Наталья Леонидовна 25
Клементьева Ирина Ивановна 28
Вьюнова Елена Михайловна 29
Кузнецов Борис Петрович 30
Козлова Надежда Сергеевна 31

Каждую среду и пятницу прием ведут руководители го
родского управления внутренних дел. Консультации по пен
сионным вопросам проводит Козлова Надежда Сергеевна, 
зав. райсобесом Центрального района.

В  Д о м е  к н и г и
В подписной отдел Дома В счет задатка сможете по-

книги поступили очередные лучить последние тома К. 
тома собраний сочинений и Бадигина, Д. Остен, В. Пано- 
изданий: И. Ефремов (т. 5, вой.
книга 2), М. Горький (т.. 5), Напомню, что завершается
Тит Ливий (т. 1), Ф . М. Дос- срок хранения второй книги 
тоевсюий (т. 4), а также биб- Н. Карамзина, третьего тома 
лиотечкзи — учителя матема- Р. Олдингтона, М. Шагинлн 
тики, физики, химии, первый (т. 8), 18-го тома сочинений
том «Русские писатели», пер- А. П  Чеаова, 
вый и второй тома А. Чаков- В. ДМИТРИЕВА,
ского. работник Дома книги.

КАРДИОМАГ — МАГНИТНЫЙ СТИМУЛЯТОР СЕРДЦА
В последнее время в медици- Энергия идет через точки к 

не при различных сердечно-со- сердцу и оказывает влияние на 
судистых заболеваниях, таких, как коронарное кровообращение, 
ишемическая болезнь сердца, Магнитная стимуляция зоны 
миокардит, экстрасистомия, серд- сердца нормализует тонус кро- 
цебиение, гипертоническая бо- веносных сосудов, снимает уста- 
лезнь, вегетососудистая дисто- Лость, боль, повышает настрой 
ния, нарушение сна, невростения, еНие. 
головные боли при гипертонии и
гипотонии, стали пользоваться Кардиомаг может применяться 

для больных и здоровых, для

ПЛЕНЯЕМ о

ферритовыми магнитами так на-
_______________  зывеемыми кардиомагами (маг- каждого

нитными клипсами). 6 нашем кооперативе «Реанн-
Магнитное поле — важнейший матор» есть кардиомаги и 

квартиры (60,7 регулятор жизненной энергии на специалисты для их установки.

2-комнатную квартиру (30 кв. м, 
1-й этаж) в г. Богуславе (Украина) 

«Восход» — Заколдованный на 3-комнатную в Ангарске (только в 
мальчик. 9-40, 13-30, 15. Мужчина и квартале). Адрес: 256830, г. Богуслав

Две 2-комнатные . . . , .
кв. м, с телефоном) на 4-комнатную земле. Ферритовые магниты, ак- всегда сможете получить лю- 
с телефоном улучшенной планиров- кумулирующие жизненную энер- ^ую консультацию по использо- 
ки. Тел.: 6-42-21. (1593) гию, способны передавать ее че- ванию кардиомага.

О ловеку через биологически ак- Наш адрес: ул. Сибирская, 40.
/о, * тивные точки. Кардиомаг пере- Остановка трамвая «Рынок», тел.:4-комнатную квартиру (94-й кв-л, ^v дает энергию сердцу через био- 2-91-72, ежедневно с 16 до 20

женщина 20 лет спустя (2 серии). Главпочтамт, до востребования, З й этаж, 4* кв. м) на 2- и 1-комнат- ЛОГИЧ0СКИ активнь>е точки, распо- часов, кроме субботы И в о с к р е -
.7 ,Q on Евстигнеевой Зое Алексеевне. (1588) н>ю- Возможны варианты. Тел" nrvWAiUULra Ы Л  ГМ1лЛВЫиА ÂULfl17, 19-30. Евстегнеевой Зое Алексеевне. (1588)

Автоответчик: 4-00-22. О
«ГРЕНАДА* — Приключения Спа- 3-комнатную квартиру (56 кв. м, 2-й

са и Нели. 10, 12, 14. Крокодил этаж , комнаты раздельные) на 2- 
Дандн И (2 серии). 15-30, 18, 20-30. комнатную (с раздельными ходами, 

«ПОБЕДА* — «ЧП* районного кроме 1-го этажа) и 1-комнатную. Ад- 
масштаба. 10, 11*50, 13-40 (удл.), рес: 81-1-36. (1589)
16-10, 18-20, 20, 21-50. 0

«ПИОНЕР* — Непоседа. 10. Хро- з-комнатную квартиру (38 кв. м)
ника пикирующего бомбардировщика. на 1.комнатную в Ангарске и 2 ком- 
12, 14. Данди по прозвищу «Кроко- натную в Чите (возможны варианты),
жил*. 16, 18 (удл.), 20-30. Адрес: 7-й мр-н, дом 4-4а-72.

«КОМСОМОЛЕЦ* — Коршуны до- (1586).
бычей не делятся (2 серии). 16, 19.

* Мека, я жив. 14. 0
«ОКТЯБРЬ* — Игла. 13, 16, i7, 19,

81.

(1597).3-15-24.

©
Две 2-комнатные квартиры (32

ложенньге на ушной рамовине, сенья.

3-комнатную квартиру (37 кв. м,
и 2-й этаж, большой балкон и комнату 

29 кв. м) на 4-комнатную. Первый кв

Редактор В. А. СТАРИКОВ

этяж не ппеллагать Тел* 6-29-78 ; м) * 37*м квартале на l -комнатную квартиру улучшенной
InrZ П60П 3*К0МНаТНуЮ кРУпногабаритную или панировки  (4-й этаж, балкон) р 10-м
после 19 часов. (1ВД1) 4.К0МНатную. А дрес 6 мр-н-13/13а78. ир.Не на две комнаты. Тел.с 6-39-98

I ■ ■ ■■ I — —  (1696) с 8 до 17 часов. (1610).
о  ©

Выражаем искреннюю благодар- 3-комнатную квартиру в 85-м кв-лв 2-комнатную квартиру (37,8 кв. м) в 
чость коллективам ОКБА НПО «Хим- (37,6 кв. м, телефон) и 2-комнатную п п  Провидения Магаданской обл. вв
автоматика», книготорга, родным и в 76-м кв-ле (31 кв. м, телефон) на равноценную в Ангарске. Адрес:
знакомым, принявшим участие в по- 3- и 1-комнатную улучшенной плани- 686910, п. Провидения, ул. Полярная,
хоронах горячо любимого мужа, от- ровки (обе с телефоном) или на кот- 23-8. (1611).

4-комнатную квартиру в Усолье но ца. дедушки Татаркина Ивана Ми- тедж. Тел.: 3-35-65. (1582). ©
3-комнатную в Ангарске (можно ко* хайловича и разделившим с нами Q  2- и 1-комнатную квартиры на 9*

«ЛЕТНИЙ* — Город Зеро. 17, 19, оперативную). Тел. в Усолье: 2-04-70. глубокое горе. 
21. (1699) Семья Татаркиных.

Две комнаты (в 1-м квартале и комнатную. Адрес: 8-й мр-н-1б-95, во- 
59-м квартале) на 2-комнатную квар- еле 19 часов. (1613).
тиру. Адрес: 69-32-7 (в любое вре
мя). (1602).

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58: экономический
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная —• 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

Коллектив медсанчасти ПО 
«Ангарскнефтеоргсинтез* выража
ет соболезнование медсестре Юр- 
тиной Таисии Иннокентьевне по 
поводу тяжелой утраты — смертп 

отца

Администрация, партийввя,
профсоюзная организации объе
динения «Китойлес* выражают 
искреннее соболезнование старше
му инженеру планового отдела 
объединения Кондратович Нине 
Яковлевне по поводу смертв
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